



Susun Anggaran Perubahan dan APBD 2019 Bupati Ingatkan Usulan Harus Prioritas



AM Nasir

laporan, supaya dapat dipertahankan dan meningkatkan kinerja dan kualitas kerja. Kemudian pemerintah juga terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat Bumi Uncak Kapuas ini," pungkaskan Nasir.

yang telah disusun dan segera menyampaikan laporan pertanggungjawaban, kemudian belanja modal dan aset juga supaya bisa tersusun dengan baik," pinta Nasir.

"Anggaran yang diusulkan harus dipergunakan untuk meningkatkan efektivitas pembangunan prioritas, sehingga kedepan setiap program bisa berjalan sesuai perencanaan-nya," harapnya.

PUTUSSIBAU-RK. Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) Kapuas Hulu tahun ini relatif minim. Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Kapuas Hulu berupaya maksimal agar pos anggaran yang ada dimanfaatkan untuk program-program prioritas atau bersifat wajib.

Dia mengapresiasi atas kerja keras dan dukungan seluruh OPD yang ada. Sehingga tahun ini bisa meraih predikat opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) dari BPK atas kinerja laporan keuangan Pemkab Kapuas Hulu. Untuk itu diharapkan predikat tersebut terus menjadi pemicu seluruh jajaran Pemkab Kapuas Hulu meningkatkan efektivitas kinerja.

Setelah itu, akan dilakukan pembahasan APBD tahun 2019 bersama legislatif. Oleh karena itu, usulan harus benar-benar prioritas sesuai kebutuhan masyarakat. Di samping itu, ia mengingatkan agar bisa mempercepat realisasi anggaran tahun 2018.

Bupati Kapuas Hulu AM Nasir ketika memimpin apel pembinaan disiplin Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Pemkab Kapuas Hulu belum lama ini mengingatkan, saat ini sudah memasuki triwulan akhir. Sehingga harus segera melakukan penyusunan rencana perubahan anggaran. Anggaran yang tidak menjadi prioritas tentu akan dipangkas.

"WTP ini menjadi pemicu kita untuk meningkatkan kinerja

"Seperti kegiatan pembangunan fisik, agar segera diselesaikan, saya terus mengingatkan OPD dan unit kerja lainnya, agar segera merealisasikan program

AM Nasir